

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 38ª y 39ª parte

Dr. David Hormachea – Agosto 11 de 2024



Principios
Congregación

“Los padres deben estar seguros de su identidad como padres y que su apego amoroso al niño solo les motivará a tener el control como adultos que verdaderamente quieren demostrar su amor por medio de palabras, actitudes y comportamiento.”

Pautas que le ayudarán a comprender mejor a los niños:

SEGUNDA ETAPA:

LA AUTORIDAD IMPUESTA: Etapa de establecimiento e imposición de reglas y costumbres.

LA TEMPORADA DE DEPENDENCIA

Debe comenzar a conectar al bebé con Dios y lo puede ir haciendo de diferentes maneras. Puede escuchar música cristiana mientras está con él. Puede tener pequeños momentos de oración por él, también dar gracias por los alimentos y orar antes de acostarse y al levantarse.

Lea la Biblia al niño, enséñele a poner atención y no distraerse cuando lo está haciendo. Lea porciones pequeñas y ore con el niño para que asocie la oración, con la Palabra de Dios y con su relación con Dios.

“Los que en verdad aman a sus hijos se preocupan lo suficiente para disciplinarlos.” (Proverbios 13:24)

Los padres enfrentan la tarea de decidir qué tipo de autoridad serán, cuáles serán las reglas y qué sucede cuando se infringen. Mientras más rápido las establezcan y más las vayan enseñando, recordando y reforzando, más se les grabará en la mente a los niños.

Conclusión:

“La consistencia en las palabras y acciones que establecen y refuerzan las reglas de los padres en esta etapa de dependencia es clave. Es decir, tenga reglas y cúmplalas siempre, piense bien antes de decir NO a los comportamiento o palabras del niño para que su NO sea realmente una orden que no variará pues por la consistencia el niño aprenderá. Si establece un límite basado en principios y convicciones, entonces siempre debe ser un límite, a pesar de sus emociones.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 38ª y 39ª parte

Dr. David Hormachea – Agosto 11 de 2024



Principios
Congregación

“Los padres deben tener paciencia y animar positivamente. Es un serio error maltratar, humillar y ridiculizar al niño que es más tímido y tiene miedo de enfrentarse a los desafíos de la edad escolar. Pero también es un serio error tratarlos como si fueran bebés, sobreprotegerlos y mimarlos.”

Pautas que le ayudarán a comprender mejor a los niños:

TERCERA ETAPA:

LA AUTORIDAD EXIGIDA Y MODELADA: Etapa de refuerzo y entrenamiento en la constitución familiar.

LA TEMPORADA DE APRENDIZAJE DE LA INDEPENDENCIA

- Su nuevo mundo: La escuela.
- Su respuesta al mundo: Su temperamento.
- El valor que se da a sí mismo: La autoestima apropiada.

“En cuanto a mí, me importa muy poco cómo me califiquen ustedes o cualquier autoridad humana. Ni siquiera confío en mi propio juicio en este sentido. Tengo la conciencia limpia, pero eso no demuestra que yo tenga razón. Es el Señor mismo quien me evaluará y tomará la decisión.”
(1 Corintios 4:3-4)

- La respuesta frente a los ataques: Su fortaleza de carácter.
- Su relación con Dios más comprensible: Compartir su espiritualidad.

Conclusión:

“Por medio de nuestras palabras, comportamiento y buenas actitudes podemos preparar a nuestros hijos para que enfrenten sabiamente los nuevos desafíos que enfrentan cuando tienen que relacionarse con personas fuera del hogar y fuera de la familia.”